## Jahreshauptversammlung des SKV Hannberg

Zur diesjährigen Jahreshauptversammlung des Soldaten- und Kameradschaftsvereins Hannberg und Umgebung kamen am Sonntag, 14. Januar 2018 ca. 30 Vereinsmitglieder – Männer und Frauen – in die Gastwirtschaft Baumüller nach Hannberg. Nach der Begrüßung durch ersten Vorsitzenden Ulrich Riß und dem Totengedenken für die verstorbenen Vereinsmitglieder sprach Bürgermeister Horst Rehder seine Grußworte.

Daran schloss sich der Rückblick auf 2017 durch die Schriftführerin Christine Riß an. Darauf folgte der Ausblick auf 2018 durch Vorsitzenden Ulrich Riß. Der stellv. Vorsitzende Oskar Klinga informierte die Vereinsmitglieder über die am 5. Mai in der Sporthalle Seebachgrund stattfindende Landesversammlung des Bayrischen Soldatenbundes. Dabei ist der SKV Hannberg gemeinsam mit der Kameradschaft Aisch der Ausrichter und dabei gibt es natürlich viel zu tun und die Vereinsmitglieder sind an diesem Termin besonders gefordert.

Schließlich folgte noch der Bericht des Kassiers Werner Baumüller und der Antrag der Kassenprüfer auf Entlastung.

Es standen dann noch zwei Ehrungen auf der Tagesordnung. Baptist Winkelmann erhielt eine Ehrennadel mit Urkunde für 40-jährige Vereinszugehörigkeit und Alfred Büttner wurde zum Ehrenmitglied ernannt; aus gesundheitlichen Gründen konnte er aber nicht anwesend sein.

Zum Schluss wurde noch eine Satzung vorgestellt, die die Vorstandschaft erarbeitet hatte. Die Notwendigkeit sah man, weil es bisher gar keine Satzung gab. Nach einigen Verbesserungen aus der Versammlung wurde sie schließlich einstimmig verabschiedet. Während der Versammlung gab es Kaffee und Kuchen, am Ende waren alle zu Bratwürsten mit Kraut eingeladen.

Neben einigen festen Terminen im Jahresablauf sind alle Vereinsmitglieder jeden zweiten Freitag zum SKV-Treff im Gasthaus Baumüller eingeladen. Hier wird in gemütlicher Runde die Kameradschaft gepflegt.

Text: Oskar Klinga

Foto: Michaela Riß (WA0003); Oliver Schüßler (WA0010)